



MIT-Regionalverband Korschenbroich-Jüchen-Grevenbroich

07.07.2016

An die
Mitglieder und Interessenten des
MIT-Regionalverbandes
Korschenbroich-Jüchen-Grevenbroich



Einladung

Liebe MITStreiterinnen und MITStreiter, sehr geehrte Damen und Herren,
der MIT-Regionalverband Korschenbroich-Jüchen-Grevenbroich unternimmt wieder eine
Unternehmensbesichtigung. Gemeinsam mit Ihnen möchten wir

am Mittwoch, dem 10. August 2016, von 17.00 bis 19.00 Uhr
in Grevenbroich-Kapellen, Heinrich-Hertz-Str. 11

die **Firma Sirah Lasertechnik GmbH** besuchen und laden dazu herzlich ein.

Die Firma Sirah Laser- und Plasmatechnik ist weltweit Marktführer in ihrem Segment. Das 1998 gegründete Unternehmen hat seinen Firmensitz seit 2012 in Grevenbroich. Produziert werden Farbstofflasersysteme sowie cW-Lasersysteme, welche in der Raumfahrt ebenso eingesetzt werden wie in der Autoindustrie. Kunden gibt es rund um den Globus. Rund ein Drittel der Laser wird nach Europa ausgeliefert, ein Drittel nach Amerika und ein weiteres Drittel nach Asien, vorwiegend nach China und Japan.

Die Teilnehmer erwartet ein Vortrag mit anschließender Führung durch die Firma von den Herren Dr. Paul Jauernik (Geschäftsführer) und Dr. Clemens Wünsche (Produktionsleiter). Für einen kleinen Imbiss und Getränke wird gesorgt.

Verbindliche Anmeldungen richten Sie bitte bis zum 05.08.2016 an:

robert.jordan@cdu-korschenbroich.de oder info@haines-golf.de oder avd@avdkommunikation.de

Die Teilnehmerzahl ist auf 30 Personen begrenzt.

Mit freundlichen Grüßen

Robert Jordan
Vorsitzender

Annette van Dorp
Stellv. Vorsitzende

Stephen Haines
Stell. Vorsitzender